



Photo: © Theresa Ruppert

## BASAR BAZAAR

**Der Basar hat wieder einiges zu bieten: afrikanische Percussions- und Musikinstrumente, Kleider und Stoffe, Schmuck, Skulpturen und Masken, Kunst- und Gebrauchsgegenstände, Bücher, Schallplatten mit traditioneller und moderner afrikanischer Musik und Getränken. Die im Würzburger Eine-Welt-Forum zusammengeschlossenen Initiativen und Organisationen wie beispielsweise Amnesty International, die deutsche Lepra- und Tuberkulose-Hilfe, Unicef und der Mwanza e.V. werden in diesem Jahr in einem eigenen Zelt auf dem Basar ihre Verbindungen nach Afrika vorstellen. Das Restaurationszelt sowie der Biergarten mit Frühstück, afrikanischem**

**und karibischem Essen, Cocktails, Getränken und Musik sind von Donnerstag bis Samstag von 10.00 bis 24.00 Uhr, Sonntag 10.00 bis 23.00 Uhr geöffnet.**

The bazaar has again a lot to offer: African percussion and musical instruments, dresses, fabrics, jewellery, sculptures, masks, objects of art and articles of daily use, books, records with traditional and modern African music and drinks. This year, the organizations that have joined the Würzburg One World Forum (e.g. Amnesty International, Deutsche Lepra- und Tuberkulose-Hilfe, Unicef and Mwanza e.V.) will present their relations with Africa in a special tent. The restoration tent and the beer garden are open Thursday through Sunday from 10 a.m. to 12 midnight. Breakfast, African and Caribbean food, drinks, cocktails and music are being offered.